



# 明日をめざして37号

発行者：学校長 山崎 裕之

電話：045(802)8797

令和5年度 7月14日(金)

## 豊かな自然を感じる駅からの道

7月に入り本格的な暑さがやってきました。朝、ゆめが丘駅を出て駅前の工事現場を眺めながら、私はリュックからタオルを出して首に巻き始めます。環状4号を渡って宝心寺の坂を下り和泉川を渡ると視界が開けてきて茄子畑や水田が目飛び込んできます。右手に地上を走る地下鉄を眺めながら、今年も夏が来たなあと季節の移り変わりを実感しながら歩きます。突き当りを右に曲がり、軒先で売っている野菜を買おうか迷いながらその先を左折すると細い坂道が始まります。暑さと疲れを癒してくれるのは何種類もの鳥のさえずりと登り切った先に見える栗の木です。ついこの前細長い枝のように見える白い花が咲いたと思ったら、もう鮮やかな緑色のイガができていて思わず立ち止まって見とれることもしばしばです。土の多い道路なので雨が降った翌日は水たまりを慎重に避けて歩きます。2つの石碑に挨拶したら最後の難関？の木立の中を下っていきますが、一瞬異空間に迷い込んだ気分になります。しかしあらゆる物が捨てられているのを目にし、少し残念な気持ちとともに現実に戻ります。木立を抜けると目の前は学校の北西斜面。野球部の朝練習の音が聞こえてきます。カラスの襲撃に合わないよう注意しながらグラウンドわきを通り、交通安全指導員の方に挨拶をして学校到着です。すでに汗びっしょりですが、今朝も心身にとっても良い時間となりました。



4月からの教育活動にご協力いただきありがとうございました。猛暑に豪雨と今年も厳しい夏になりそうです。熱中症やコロナにも注意が必要です。大人も子どもも健康第一で過ごしましょう。そして一つでも多くよい事があるように前向きに生活したいと思います。好きこそものの上手慣れ。有意義な夏休みを！！

## がんばろう泉が丘

### 副校長 もうすぐ夏休み

通勤で和泉川沿いの遊歩道を歩いているとき、雨に濡れたアジサイの葉にかたつむりがいるのを見つけました。都心では絶滅が危惧されていると新聞記事で読んでいたので、その姿を見つけ、この地域の自然の豊かさと大切さを感じました。

夏休みに校舎屋上の防水工事が始まります。期間は7月21日(金)～9月22日(金)の予定です。工事期間中は、校舎の一部に足場をかけ、騒音の発生や工事車両の通行などで近隣の方にもご迷惑をおかけします。生徒や近隣の方の安全確保を最優先に工事を進めていきます。ご理解とご協力をお願いします。

生徒の皆さんも学校内で活動するときは十分に気を付けてください。

これからますます暑い日が続きます。熱中症にも十分気を付けて、有意義な夏休みをお過ごしください。8月28日に元気な皆さんに会えるのを楽しみにしています。



# 学年から

## 1学年

6月はソレイユの丘に校外学習に行き、カレーづくりやレクリエーションを行ってきました。空は快晴で暑い日でしたが、おいしいカレーとご飯を作るために、みんなでがんばりました。なかなか薪に火がつかなかったり、水の量が難しかったりしましたが、班やクラスの仲間と協力して、絆を深めることができましたと思います。また、7月は初めての個人面談があり、日々の生活や学習についてふりかえりを行っています。日々目標をもって生活をし、一つ一つ積み重ねていってほしいと思います。また、部活動などでは先輩の姿を見て、たくさんのことを学んでください。

## 2学年

6月に行われた前期中間テストでは、2年生に進級して頑張ろうという姿勢が見てとれました。具体的には1年生のときは正答率がそれほど高くなかった基礎的な問題の正答率が上がったということです。基礎的な問題は本人の取組次第で頑張った成果が顕著に表れます。思考・判断・表現の観点についてはまだまだ課題がありますが、今の頑張ろうという姿勢を継続できれば少しずつ底上げが図られます。テストに限らず、自分の行動や結果について振り返りをきちんとして、計画的に良い準備をするという習慣を身につけることが人間的な成長につながります。メリハリがついた充実した夏休みを過ごしてくれることを期待します。

## 3学年

5校の高校の先生方をお招きした出前説明会に続いて、6月末には保護者進路説明会、7月に入って個人面談と、進路に向けての取組が本格化してきました。廊下で立ち止まって高校のポスターを眺める生徒も増えてきました。自ら調べて確かな情報をつかむことや、実際に高校に出向いて、見て感じてくるのが、進路選択をより現実的にしていく上で、この時期の3年生にとって何より大事なことです。待ちの姿勢ではなく、この夏休みを「自分で」動き出す時にできるように指導、支援をしています。家庭で意見交換をするのも夏休みが好機です。学習面においても自ら目標を立てて自分に甘えずに実行できるよう期待しています。

## 個別支援

11月の宿泊学習に向けて、泉区中学校個別支援学級交流会が6月20日（火）、泉が丘中学校で行われました。体育館への案内係や開・閉会式の司会など、役割を責任をもってやり遂げることができました。そして、新しい泉区の仲間たちと交流することができ、「楽しかった」「友達ができた」とみんな嬉しそうでした。

畑の野菜も順調に育ち、ピーマンやナス、インゲン、じゃがいも…と、少しずつ収穫ができるまでに成長しました。これからも「愛情」という肥料を与え続けて、たくさん野菜を収穫したいです。

# 今月の記事

## 部活動は集大成に向けて

中学校生活の中で、学習よりも優先されてしまうこともある部活動は、この時期は特にその傾向が強くなります。先月より夏の大会やコンクールに向けての予選会等が始まり、3年生の公式戦がすでに終わってしまった部活動もありますが、今月は多くの部活動で本大会が行われています。子どもと一緒に早起きをして送り出したり、励ましの言葉をかけていただいたり、部活動は保護者や地域の皆様の協力なくしては成り立ちません。学年を超えて協力し、一つの結果に向けて真剣なまなざしで活動する姿からは、頼もしさを感じられます。そして流した汗が感動の涙にかわる日、子どもたちはまた一つ成長します。がんばれ！泉が丘中学校！！



## よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト 泉区審査会が行われました

6月29日に泉公会堂で開催されたスピーチコンテストに、2年4組の佐藤凜さんが本校の代表生徒として出場しました。SDGsの「貧困をなくそう」をテーマにし、私たちの日常から何ができるかを伝えました。発表している姿は、実に堂々としていて立派でした。原稿を考えたり、スピーチの練習をしたりするなど、挑戦することで自らの力を伸ばしていく泉中生！これからも応援しています。



スピーチタイトルは  
「あたりまえの幸せとは」



【8月、9月の予定】

8月28日 全校朝会

8月28日～31日 教育相談

9月6日～8日 前期期末テスト

9月19日 3年進路保護者説明会

9月29日 3年英語検定

### 合唱コンクールに関するお知らせ

今年度の合唱コンクールは、**10月20日(金)に体育館で実施する予定**です。新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、保護者様は学年入れ替え制での入場が可能となります。なお、コンクール当日の様子は、昨年同様映像にて12月の個人面談の時期にもご覧いただけるように計画しています。



## 専任の部屋

# 充実した夏休みにするために!

7月21日(金)から8月27日(日)まで夏休みとなります。熱中症予防などを継続しながらの夏休みになりますが、子どもたちが充実した日々を送れるよう願っています。個人面談で配付した「夏休みの生活についてのお願い」の内容をもう一度確認していただければと思います。

- ① 夏休みも継続的に熱中症予防をお願いします。いろいろな感染症への予防としてせっけん手洗いやうがいも継続的に行っていきましょう。
- ② 交通事故に遭わない(事故を起こさない)ように十分注意して、交通マナーを守って生活してください。
- ③ 子どもだけで家にいる場合は、来訪者には、直ぐに玄関ドアを開けずにドアチェーンを掛けて対応したりするなど、被害にあわないように対策をとってください。
- ④ 公園を利用する際は、ごみは持ち帰る、公園の近隣に住む方に迷惑をかけないなど公園利用のルールをまもってください。

・事故に遭ったり、被害にあったりしたら、すぐに警察110番に通報をお願いします。

### 学校・家庭・地域連携事業実行委員のみなさまへ

先日は、お忙しい中、令和5年度総会及び地区別懇談会にご参加いただきありがとうございました。夏休みとなり地域での子どもたちの活動が増えます。どうか今後も温かく子どもたちの活動を見守っていただくと助かります。よろしくお願いいたします。



## 保健室

### 夏休みも元気に過ごしましょう!

いよいよ待ちに待った(?)夏休みですね!

夏休みにも勉強や部活、遊びなど予定がたくさん詰まっていると思います。充実した夏休みにするために、風邪や感染症、熱中症に気を付けて過ごしましょう! みなさんが夏休みにどんな体験をしたのか、夏休み明けに聞くのを楽しみにしています。今しかできない経験をたくさんしてくださいね!

(耳が痛いかもしれませんがテスト勉強や宿題も忘れずに...)

#### <夏休みを健康に過ごすポイント>

- 手洗い・うがいをしっかりしよう!
- こまめな水分補給と、休憩をとって熱中症に気を付けよう!
- エアコンの温度設定は適切に。冷えすぎに注意!
- 体調が悪い時は無理をせずに休もう。



9月  
カウンセラー来校日

9月 5日(火)  
12日(火)  
19日(火)  
26日(火)

素敵な夏休みをお過ごしください!

### 編集後記

急激に熱くなり、いつも通りの生活を送ることさえ厳しい季節になってきました。睡眠不足は熱中症になりやすくなる原因の一つのようです。十分な睡眠を意識して夏を乗り切りましょう!

学校HPのQRコード

